

魅 Can 部 R7. 5月の取組

地域デザイン部では、5月25日（日）に第3回目となる「交通安全教室およびサイクリング体験」を実施しました。回を重ねるごとに、地域の皆さまにもこの取組が少しずつ知られるようになってきたと感じています。現在、自転車による悪質な交通違反が社会問題となっており、令和8年度からは警察庁が「青切符制度」を導入する方針を固



めています。こうした背景を受け、私たちは交通ルールやマナーをしっかりと学ぶ機会として、この安全教室を企画しました。また、自転車の楽しさを体験してもらうことも目的の一つです。当日は、あいにくの雨で屋外サイクリングは中止となりましたが、教室でのサイクリングイベントを実施しました。イベントでは、四国中央警察署交通課や交通安全協会の方々をお招きし、交通安全の現状や注意点について、わかりやすく講義して



いただきました。教室内では、地域デザイン部が企画した「サイクリングクイズラリー」を実施。参加者はチームに分かれ、自転車で教室内を回りながら、道路交通法に関するクイズに挑戦しました。皆さんは、とても楽しそうに取り組み、大いに盛り上がりました。また、地元企業・有高扇山堂様と協力して制作した「水引のキーホルダー」を記念品として配布し、こちらも大変好評でした。運営面ではまだまだ課題もありますが、楽しく交通安全を学べる貴重な一日となりました。今後も地域の皆さまとともに、安全で楽しいまちづくりを目指して活動を続けていきます。